

Traurig und tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Bürgergemeinderat, Kommissionsmitglied und Stiftungsrat

Thomas Müry

Er verstarb am Samstag, 3. August 2024, im Alter von 79 Jahren völlig unerwartet und tragisch in seinen geliebten Engadiner Bergen.

Thomas Müry gehörte seit 2005 dem Bürgergemeinderat an. Zwischen 2005 und 2008 war er Mitglied der Sachkommission Sozialhilfe und seit 2017 Mitglied der Einbürgerungskommission. Seit 1981 vertrat er zudem die Geistlichkeit im Stiftungsrat der Leonhard Paravicini-Stiftung.

Thomas Müry hat sich während über 40 Jahren mit Herzblut für die Bürgergemeinde der Stadt Basel eingesetzt. Die Bürgergemeinde hat mit ihm einen überaus geschätzten Kollegen und liebenswerten Menschen verloren, der eine schmerzliche Lücke hinterlässt. Seinem erfolgreichen Wirken und seinem grossen Engagement für die Bürgergemeinde gebührt unser Dank und unsere Hochachtung.

Wir entbieten seiner Gattin und allen Angehörigen unser aufrichtiges Beileid. Wir werden dem lieben Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Namens der Behörden und des Personals der
Bürgergemeinde der Stadt Basel

Patricia von Falkenstein
Präsidentin des Bürgergemeinderats

Patrick Hafner
Präsident des Bürgerrats

Die Abdankung findet am Donnerstag, 22. August 2024, um 14:00 Uhr in der Peterskirche (Peterskirchplatz 7) in Basel statt.